

Le président cubain félicite Alexandr Loukachenko pour sa réélection



La Havane, 27 janvier (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité son homologue biélorusse, Alexandr Loukachenko, pour sa réélection à la tête de ce pays.

Dans son profil sur le réseau social, le chef de l'État cubain a affirmé que la victoire électorale de Loukachenko confirme le grand soutien du peuple biélorusse à son administration, en faveur du développement et du bien-être du pays.

Lukashenko a obtenu 86% des voix lors des élections présidentielles qui ont eu lieu ce dimanche dans ce pays européen.(Source:PL)



Radio Habana Cuba